



Feuerwehr Oberwölz

+43 3581 7688

kdo.012@bfvmu.steiermark.at



Übung im Seniorenwohnheim

Im örtlichen Seniorenwohnheim führte die Freiwillige Feuerwehr Oberwölz heute eine Übung durch.

Das Szenario umfasste einen Brand im ersten Obergeschoss. Insgesamt sechs Atemschutztrupps waren im Einsatz, um die Bewohner sicher aus dem Gebäude zu bringen. Darüber hinaus wurde eine schwer erkrankte Person mit der Drehleiter aus dem dritten Obergeschoss evakuiert und eine verwirrte, verletzte Person gesucht und versorgt.

Beteiligte Kräfte

- Rund 80 Feuerwehrleute aus fünf Feuerwehrstationen
- Das Rote Kreuz mit zwei Rettungswagen, einem Führungsfahrzeug und acht Mitarbeitern
- Zwei Ärztinnen, Dr. Mang und Dr. Brunner

Ein herzliches Dankeschön geht an die Verantwortlichen des Seniorenwohnheims, den Bürgermeister und das Personal, sowie an die Landjugend Oberwölz für ihre Unterstützung bei der Übung.

